

<https://info.nodo50.org/Cronicas-desde-Palestina-recuerdo.html>



# Crónicas desde Palestina: recuerdo de Vittorio, activista asesinado en Gaza, y movilizaciones en Sheikh Jarrah, Jerusalén



Fecha de publicación en línea: Lunes 18 de abril de 2011

- Noticias - Noticias Destacadas -

---

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

---

**Desde la muerte de Vittorio Arrigoni en Gaza se suceden las protestas y los actos de recuerdo, que se entremezclan con las protestas habituales por los desalojos de familias palestinas y ocupación israelí en barrios como Sheikh Jarrah, en Jerusalem.**

## 15 de abril

Desde hace varios años el Estado de Israel está desarrollando una campaña de limpieza étnica en varios barrios de la Jerusalem ocupada. Uno de estos barrios es el de Sheikh Jarrah en el que la policía y el ejército israelí están llevando a cabo el desalojo sistemático de familias palestinas para entregar las casas a colonos israelíes. En contra de estas actuaciones se llevan a cabo manifestaciones periódicas de apoyo a las familias palestinas desalojadas y de denuncia frente a las casas robadas. Una de estas manifestaciones fue la llevada a cabo el pasado 15 de abril a la que se corresponden estas fotografías y que fue convocada por la organización Sheikh Jarrah Solidarity (<http://www.en.justjlm.org/>).

## 16 y 17 de abril

Memoriales por la muerte de Vittorio Arrigoni en Gaza en Belém y Tel Aviv. Vittorio Arrigoni fue un activista y cooperante italiano miembro del ISM (Movimiento de Solidaridad Internacional). Un internacionalista en toda regla que llegó a Gaza por primera vez en un barco de la Freedom Flotilla en Agosto de 2008. Vittorio Arrigoni fue asesinado el 15 de abril, tras ser secuestrado por un grupo salafista que exigía la liberación de presos a Hamas. Desde entonces se suceden los actos por toda palestina en memoria de Vittorio.

**A.M. Alacalle**

## Enlaces

[¿Quién mató a Vittorio?](#)